

Le roi de Babylone se croyait, lui, changé en bœuf, et, selon la prophétie de Daniel, il alla vivre dans les forêts pendant sept années. A travers 2,600 ans d'intervalle, ces deux faits présentent une analogie qui ne manque pas d'intérêt.

Chez un sectaire. — Un correspondant nous signale le fait suivant, qui s'est passé à Dompaire, commune de l'arrondissement de Mirecourt, en France. Un des plus farouches sectaires de l'endroit vient de voir son écurie complètement vidée en dix jours, par la mort de six chevaux. Plusieurs vétérinaires appelés n'ont trouvé aucune trace d'épidémie ; de plus, les écuries avoisinantes ne sont pas atteintes. Les chevaux sont tombés dans l'espace de quelques heures sans paraître malades.

Ce sectaire avait donné à ses chevaux des noms vénérés de tous les catholiques : Sarto, Turinaz, Foucault, etc. De plus, il menaçait toujours de louer l'église paroissiale pour y loger ses chevaux. Lors de la Fête-Dieu, il longea la procession du Saint-Sacrement, avec cheval et voiture, au triple galop, au risque d'écraser des enfants, qui étaient dans le cortège, et en chantant à tue-tête.

L'INVENTEUR DES LUNETTES



QUI de nous se doute que l'invention des lunettes ou du moins leur propagation est due à un dominicain du treizième siècle, Frère Alexandre Spina, du couvent de Sainte-Catherine de Sienne à Pise, et qui mourut en 1313 ?

Ce frère, homme d'étude et d'observation, occupait son génie inventif à reproduire les objets qui arrivaient à sa connaissance ou s'efforçait de les perfectionner. Ayant appris vers l'an 1295 qu'un homme de son pays avait trouvé le secret de faire des verres qui rendait pour ainsi